



¿Cómo puedo SEGUIR al SALVADOR?

El élder Quentin L. Cook, del Quórum de los Doce Apóstoles, comparte algunas ideas sobre este tema.



Manifestamos nuestro amor por Dios cuando guardamos Sus mandamientos y prestamos servicio a Sus hijos.



La Santa Cena nos permite testificar a Dios que recordaremos a Su Hijo y guardaremos Sus mandamientos al renovar nuestro convenio bautismal.



El Salvador declaró que seríamos reconocidos como Sus discípulos si nos amamos unos a otros.



Debemos adherirnos a las enseñanzas de nuestro profeta viviente, el presidente Thomas S. Monson. Él es un ejemplo excelente de alguien que sigue al Salvador.



Debemos tomar sobre nosotros el nombre de Jesucristo y recibir Su imagen en nuestro rostro, para que cuando Él venga, seamos más como Él.